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Mitgliederversammlung des Fördervereines 18.08.2020 
 
Protokoll 
 
Datum:  18.08.2020 
Zeit:   19 Uhr 
Ort:  Aula der CvO-Gesamtschule Köln, Carl-von-Ossietzkystr. 2 
Protokollant:  Stefan Walper 
 
 
Tagesordnung 

 
1. Formalia (Begrüßung, Genehmigung Protokoll letzte Sitzung) 
2. Bericht des Vorstandes 
3. Bericht des Schatzmeisters 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Aussprache 
6. Entlastung des Vorstands 
7. Wahlen: Kassenprüfer*innen, Beisitzer*innen 
8. Satzungsänderungen, Anlage alte Satzung und geänderte Satzung 
9. Anträge 
10. Verschiedenes 
 
TOP 0 
Judith Kurte (Vorsitzende) begrüßt die anwesenden Mitglieder (Anlage 1). Das Protokoll der letzten 
Sitzung war mit der Einladung versendet worden. Es wird einstimmig angenommen. Tagesordnung für 
diese Sitzung wird ohne Ergänzungen einstimmig genehmigt. 

 
 

TOP 1 
Judith Kurte Referiert den Mitgliederstand und die Arbeit des Vereins im vergangenen Jahr. Am 
Begrüßungsabend für die Schüler**innen des Jahrgangs Fünf sollen weitere Mitglieder geworben 
werden. 

 
 

TOP 2 
Achim Schmitz (Schatzmeister) referiert ausführlich die Einnahmen und Ausgaben des Vereins im 
vergangenen Jahr (Anlage 2). 
 
TOP 3 



 
 

Stefan Mathes (Kassenprüfer) stellt die Ergebnisse der Kassenprüfung vor. Er lobt die hervorragende 
Dokumentation der Einnahmen und Ausgaben, für die sämtliche Belege vorgelegt wurden. 
 
 
 
TOP 4 
Herr Schmitz erläutert, dass der Förderverein in Lage sei, eine Reinigungskraft für die Schüler**innen 
Toiletten über einen Zeitraum von drei Monaten einzustellen. Herr Stein weist als Mitglied der 
Schulleitung darauf hin, dass dies zurzeit nicht notwendig ist. Im Laufe des nächsten Jahres muss dann 
entschieden werden, wofür das Geld verwendet werden soll. Weitere Rückfragen erben sich nicht. 
 
 
TOP 5 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 
TOP 6 
Judith Kurte scheidet mit der Sitzung aus dem Amt der Vorsitzenden aus und möchte nicht erneut 
kandidieren. Ihr Sohn hat erfolgreich die Schule mit dem Abitur abgeschlossen. Die Mitglieder danken 
Frau Dr. Kurte für ihr jahrelanges Engagement. 
Einstimmig neu gewählt werden  
 
1. Vorsitzender  Harald Weiß 
2. Vorsitzender Stefan Walper 
Schatzmeister  Achim Schmitz 
Schriftführer  Rebekka Herberich 
Beisitzer  Bettina Otte (Schulleiterin), Thomas Vinzenz, Claudia Galden 
 
Kassenprüfer  Bernhard Wunsch und Dirk Stein /Stellv. Schulleiter) 
Alle gewählten haben die Wahl angenommen. 
 
TOP 7 
Achim Schmitz erläuterte die Vorschläge zur Änderung der Satzung in den §§ 2, 4, 8 und 13, wie aus 
dem Einladungsschreiben beigefügten Anhang ersichtlich.  
Alle Änderungen einstimmig beschlossen wurden. 
 
 
TOP 8 
Einstimmig beschließen die Mitglieder des Fördervereins dauerhaft die Bezuschussung der fünften 
Klassen mit je 100,- €. zu Beginn des Schuljahres. Über das Geld sollen die Klassenleitungen individuell 
entscheiden können. Es soll der Ausstattung der Klassenräume zu Gute kommen.  
Frau Otte kündigt einen Antrag auf Förderung der Fachschaft Musik an. Dabei geht es um die 
Verkabelung 15 - 17 Keyboards (ca 500€) und um Aufsätze für die Tische. Die Mitglieder betonen die 
Förderungswürdigkeit des Vorschlags. 
Abschließend wird die Anschaffung wird die Anschaffung eines oder mehrerer portablen Verstärker 
diskutiert. eine Anschaffung durch den Schulträger soll geprüft werden. 
 
 
 



 
 

 
 
TOP 9 
Kein weiterer Klärungsbedarf 
 
 
 
Ende der Sitzung 20:11 Uhr 
 
 
 
 
Köln, 19.08.2020 Stefan Walper 
 
 
 
 
 
Harald Weiß 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
Mitgliederversammlung des Fördervereines 18.08.2020 
 
Nachtrag zum Protokoll 
 
Datum:  18.08.2020 
Zeit:   19 Uhr 
Ort:  Aula der CvO-Gesamtschule Köln, Carl-von-Ossietzkystr. 2 
Protokollant:  Stefan Walper 
 
 
 
 
 
 
 
Nachtrag zu TOP 7 
Alle anderen Satzungsänderungen wurden wie vorgeschlagen von der Mitgliederversammlung 
Einstimmig beschlossen. 
 
 
Köln, 23.09.2020        
 
 
 
 
 
Stefan Walper                                                               Harald Weiß 
 
 
 
 
 


